

西 ～にし～

Good News

■八王子北高等学校「1学年地域探究～探究しよう！八王子のミライ～」

11月15日（水）5・6限に八王子市役所の子ども家庭部青少年課・経営計画課の方々をお迎えし、「探究しよう！八王子のミライ」と題した八王子市まちづくり地域探究講演会を実施しました。八王子市を発展させていくためには、八王子のもっている「他のまちにはない強み・魅力を活かした取組」が重要です。高校生による若者視点のアイデアを市に提案する機会として始まった本講演会は、現在の市が抱える具体的な地域課題を生徒が学びきっかけとなりました。

「2040年に向けて猛スピードで少子・高齢化が進んでいる」、「子どもや若者でも地域で活躍できる場が欲しい」、「子どもがたくさんいて賑やかな町になってほしい」、「子育てしやすい環境がやっぱり大切」、「異常気象や地震による災害が心配。地域の防災体制に不安がある」など、多くの気付きがありました。

後半は夏休みの課題であった八王子フィールドワークの中間発表会を行い、各クラスの代表者5人が八王子の魅力を発表しました。内容は「八王子のおすすめ喫茶店&カフェ」、「高尾トリック・アート美術館の魅力」、「高尾山の魅力と凄さとは」、「八王子の隠れ家的カレー屋」、「八王子の魅力あるクレープ屋」の5つで、いずれも素晴らしい発表でした。八王子市役所の方々にひとつひとつ丁寧に講評をいただき、発表した生徒たちは、かなり自信がついた様子です。

今回の会を終えて、「2040年頃には高齢者の人口比が35%を超え、地域の活力低下や働き手の不足、社会保障費の負担増、公共維持管理にかかる費用負担増など色々な問題があると思うと大変だなと思った」、「自分も地元八王子のために何かできないか、これから未来に向けて考えていきたい」、「クラス代表者の探究発表のクオリティが高くてすごいなと思った」などの意見があり、多くの生徒に変容が見られました。今後も本校は地元八王子の地域探究活動に力を入れて参ります。（教諭・木下 慶治）



講演会の様子



生徒による発表の様子

配信済みのGood Newsは、以下の掲示板から御覧になれます。

[【令和5年度GoodNews】](#) [【令和4年度特集号】](#) [【令和4年度GoodNews】](#) [【令和3年度GoodNews】](#)